

"Palabreando" o al teatro desde el juego

Talleres, cuentos y canciones con una ambientación específica para acercar a los más pequeños a la magia del arte escénico

Los niños más pequeños, de entre 3 y 5 años, tienen también su propio espacio en la Feria de Teatro de Castilla y León en Ciudad Rodrigo, el "Palabreando".

Por un tiempo que no excede de una hora, los niños van pasando en una cuidada organización de tiempos por todas y cada una de las actividades propuestas en este espacio de la Feria.

Talleres, cuentacuentos, juegos y canciones son la base de estas actividades complementarias de la Feria en formatos adaptados a las características de los participantes.

Monitores formados por la propia organización de la Feria de Teatro de Castilla y León reciben y acompañan a los más pequeños por el recorrido preparado en las dos carpas instaladas en la plaza del Conde.

Maquillaje, cuentacuentos y canciones, juegos de expresión y motricidad, expresión plástica y danzas y canciones son las actividades seleccionadas para acercar a los niños al mundo del teatro, reforzar la programación teatral

y educar al público.

La organización de la Feria considera el "Palabreando" como "un contrapunto que creemos muy interesante para el trabajo que realizan las compañías profesionales de teatro que vienen a Ciudad Rodrigo a exhibir su produc-

to, contribuyendo a difundir, resaltar y poner en valor a par que se siembran inquietudes culturales en la población miróbrigense".

El espacio del "Palabreando" abrirá de nuevo sus puertas hoy viernes, en horario de 10.30 a 13.30 horas.



El espacio está dedicado a los niños de entre 3 y 6 años de edad



La Feria ofrece en la plaza del Conde un lugar para los más pequeños



Los juegos son una parte fundamental del "Palabreando"